

S V D

Förderkreis Newsletter

Lieber Förderkreis,

danke für eure Unterstützung im vergangenen Jahr!

Die erste Herrenmannschaft hat eine turbulente Hinrunde der zweiten Kreisligasaison nach dem Aufstieg 2015 hinter sich.

Sascha Pohle führte sein Team im Juli in eine intensive Vorbereitung, bei der auf das nahezu komplette Team der Vorsaison bauen konnte.

Nach vielen Kraft- und Ausdauereinheiten und erfolgreichen Testspielen ging es für das Team in der ersten Pokalrunde zum Ligarivalen aus Berenbostel. Trotz einer starken Leistung der Mannschaft musste man sich in der Auftaktrunde knapp geschlagen geben.

Das Team hatte sich zum Beginn der neuen Spielzeit in der Liga durch die erste Pleite jedoch nicht beeindrucken lassen und ist in den ersten Spielen stark gestartet. Zwischenzeitlich ist sogar Platz 2 in Reichweite gewesen und damit Träume für Weiteres.

Das Team ist im Herbst jedoch auf den Boden der Tatsachen zurück geholt worden. Nach einer Niederlagenserie sortierte sich das Team im Mittelfeld der Tabelle ein.

In der Folge ging es tabellarisch immer wieder auf und ab. Die Liga ist in dieser Saison so ausgeglichen wie nie, den Tabellenletzten und den 6. Platz trennen nur eine Hand voll Punkte, zwischen denen sich die Mannschaft aktuell bewegt.

Aktuell hat sich das Team und der Trainer eine kleine Auszeit verdient, um sich auf eine spannende und Kräfte raubende Rückrunde zu stärken.

Das Team möchte euch auch noch einmal ein herzliches Dankeschön für eure Unterstützung ausdrücken und freut sich jetzt schon darauf, euch im Frühjahr zum Rückrundenauftakt beim SV Dedensen zu begrüßen und mit euch das neue Fußballjahr 2017 einzuleiten.

In diesem Sinne wünscht die Mannschaft euch ein frohes Weihnachtsfest im Kreise eurer Liebsten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Bis 2017!

